
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet zwei Fragen zum Thema „Behindertengerechter 
Ausbau öffentlicher Gebäude“. Darüber hinaus sagt er die schriftliche Beantwortung einer Frage 
zur innerstädtischen Schülerbeförderung durch den ÖPNV (Streichung einer Busverbindung nach 
Einfeld) zu. 
 
 
 


